
 

 

Sehr geehrte Damen und Herren! 

  

Das Team von Reimair und Partner arbeitet sehr gerne und motiviert für Ihre Anliegen. Wir kümmern 

uns mit viel Einsatz um Ihre steuerlichen und wirtschaftlichen Belange und daher hoffen wir, dass Sie 

stets zufrieden sind mit unseren Leistungen.  

  

Die Tageszeitung „Die Presse“ sucht auch für 2023 wieder die Steuerberater des Jahres in 

verschiedenen Kategorien. Nach unserem großartigen Erfolg zur Wahl von Österreichs Steuerberater 

des Jahres 2021 in der Kategorie „Kleine und mittlere Unternehmen“ wollen wir heuer in der 

Kategorie  „Allrounder Tirol“ antreten und ersuchen Sie daher um Ihre Stimme! 

  

Füllen Sie bitte einfach unter folgendem Link https://steuerberateraward.ifa.at/ das Online Formular 

aus, es dauert nur wenige Sekunden – bitte einfach die gelb markierten Felder ausfüllen. 

 

 

 

https://www.reimair.at/de/team/
https://steuerberateraward.ifa.at/


 
 

Nach Versand des Formulars bekommen Sie noch ein Bestätigungsmail, das Sie bitte kurz bestätigen 

müssen. 

Bitte hier abstimmen: https://steuerberateraward.ifa.at/ 

Vielen Dank für Ihr Vertrauen! 

  

Michael Reimair  

und das Team von REIMAIR und Partner 

  

https://steuerberateraward.ifa.at/
https://www.reimair.at/de/team/
https://steuerberateraward.ifa.at/


  

 

  

  

English: 

Dear ladies and gentlemen! 

Our Team of REIMAR and partners is happy to work for you motivated every day. We give our best, 

to help you in all your tax-matters and other questions. So we hope, that you are always satisfied 

with our work. 

An Austrian Newspaper is looking for the Tax advisor of the year in different categories. In 2021 we 

were very happy to win the category „Austrians Tax Advisor of the year 2021 for small and medium 

sized enterprises“. This year we want to participate in the category: Tax advisor of the year 2023 in 

Tirol. Therefore we kindly ask for your vote! 

Please just use this online form: https://steuerberateraward.ifa.at/, it`s just a few seconds of work. 

Please fill out the yellow marked elements as shown in the picture. After sending the form, you will 

get an e-mail, where you have to proove your vote.  

Thanks in advance for your support! 

 

Michael Reimair  

and the Team of REIMAIR und Partner 

  

      

 

 

Mag. Michael Reimair 

Allgemein beeideter und gerichtlich 

zertifizierter Sachverständiger 
Geschäftsführer 
Steuerberater 
 

A: Erlerstraße 17, 6020 Innsbruck 

T: +43 512 59937 

 

E: michael@reimair.at 

W: www.reimair.at 

 

   

  

      

https://www.reimair.at/de/team/
https://steuerberateraward.ifa.at/
https://www.reimair.at/de/team/
mailto:michael@reimair.at
http://www.reimair.at/
https://steuerberateraward.ifa.at/


 ÖSTERREICHS Steuerberater des Jahres 2021  

für kleine und mittlere Unternehmen 

 

Tirols Steuerberater des Jahres  

Allrounder 2015, 2016, 2017 

 

  

 REIMAIR und Partner Steuerberatungs-GmbH & Co KG – FN 499724p, LG Innsbruck, Sitz in politischer Gemeinde Innsbruck. 

Informationen und Auskünfte an den Adressaten unterliegen den Vereinbarungen des zugrundeliegenden Anbotes und Auftrages, insbesondere auch den 

vereinbarten Allgemeinen Auftragsbedingungen, welche unter http://www.ksw.or.at/PortalData/1/Resources/aab/AAB_2018_de.pdf ersichtlich sind. 

Insbesondere ist vereinbart, dass Auskünfte per email und angefügter Beilagen nur verbindlich sind, wenn sie mittels Brief oder Fax bestätigt werden. Die 

elektronische Übermittlung von Nachrichten erfolgt insbesondere hinsichtlich Übermittlungs- und Zustellproblemen, der Gefahr der Abwesenheit des Empfängers 

und der Gefahr der Verletzung der Geheimhaltung im Internet auf Gefahr des Auftraggebers. Automatische Empfangs- und Lesebestätigungen gelten nicht als 

Bestätigung des Erhaltes Ihrer Nachricht. 

Hier finden Sie unsere Datenschutzerklärung 

Information to the addressee is subject to the stipulations of the underlying offer and order, including but not limited to the agreed General Conditions of Contract, 

which are retrievable from http://www.ksw.or.at/PortalData/1/Resources/aab/AAB_2018_de.pdf. In particular, it is agreed that information via e-mail and 

attachments shall only be binding if confirmed in writing. Electronic transmission of messages shall be at the risk of the party requesting the same, in particular in 

view of problems relating to transmission and service, the risk of absence of the recipient and the risk of violation of secrecy on the Internet. Automatically 

generated acknowledgements of receipt or viewing shall not be deemed an acknowledgement of receipt of your message.  

Please find our data privacy statement 
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